

Regularizan cientos de lotes

Escrito por Comunicado
Martes 09 de Septiembre de 2014 21:35

GUAYMAS, Son., 9 de septiembre 2014.- Alrededor de 500 familias de la colonia Adolfo de la Huerta, cuentan con certidumbre y seguridad patrimonial al recibir su carta de asignación de manos del presidente municipal Otto Claussen Iberri, dentro del programa "Patrimonio seguro" que es promovida a través de la Sindicatura Municipal.

Cumpliendo un compromiso de campaña, el Alcalde y su esposa Ana Sofía Rubio de Claussen, así como la síndica municipal, Oralia Sánchez Hernández, entregaron los documentos que garantizan la seguridad jurídica de familias que habitan este sector y que son ya legítimos dueños de sus predios.

El presidente municipal Otto Claussen comprometió su palabra con los vecinos para seguir gestionando recursos ante la federación y traer más progreso a este populoso sector, no solamente terminar el canal de encauzamiento de aguas pluviales sino más obras de pavimentación y espacios deportivos para los jóvenes.

Al mismo tiempo les garantizó que para el mes de diciembre estarían ya en condiciones de escriturar sus terrenos, con lo que seguramente pasarán una mejor Navidad; "felicidades a todos, estamos satisfechos de haber cumplido este compromiso y reconozco el gran trabajo que ha realizado la Sindicatura Municipal, este es un paso enorme para que puedan acceder a más programas sociales", dijo.

La síndico Municipal comento por su parte que tras cuatro meses de intensas jornadas de trabajo se pudo concretar este proyecto, marcando historia por el gran beneficio que recibieron las familias que por más de 40 años esperaban la carta de asignación.

Las personas que recibieron con emoción este documento fueron Luis Ávila Valenzuela, Martín Eduardo Lugo Dimas, Brenda Mireya Castro Cárdenas, Mayté López García, Mario Días Díaz, Michel Joel Torres, Tomas Muñoz Reyes, Pastor Ortiz Ramos, María de Lourdes Vega Berrelleza.

Así como María del Pilar Almanza Soto, Dora Alicia Leyva Campas, Gloria Chacón Valenzuela, Miriam Gómez Tagle, Martín Morales Davis, Hagar Araujo Córdova, María Esther Oroz Carrillo,

Regularizan cientos de lotes

Escrito por Comunicado

Martes 09 de Septiembre de 2014 21:35

Guadalupe Rodríguez Nieblas, María Magdalena Porras Córdova, Lizbeth Arellano Pérez Brisia, Julio Fierro Rendón, María Valenzuela Quijada, Jesús Manuel Peinado Ángulo, Rogelio Montoya López y Tomas Muñoz Véliz.